



## COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL VERSIÓN N° 265 BIS 2

*“2019, Año del Caudillo del Sur, Emiliano Zapata”*

“LXIV LEGISLATURA DE LA PARIDAD DE GÉNERO”

Xalapa, Veracruz, a 4 de junio de 2019.

**DIPUTADO MIGUEL ACUNDO GONZÁLEZ (PES)**

**Intervención en el marco del Primer Foro Regional para el Análisis del Plan Nacional de Desarrollo 2019-2024, celebrado en Xalapa, Veracruz.**

**Muy buenas tardes tengan todas y todos ustedes. Con el permiso de los integrantes del presídium.**

**Bueno, yo vengo a nombre del Partido Encuentro Social, en representación de nuestra coordinadora parlamentaria Olga Juliana Elizondo Guerra.**

**Quiero comentar algunas cosas, primero la integración de este Plan Nacional de Desarrollo; quiero hacer los siguientes comentarios: Primero muchos estamos claros de que la madre de todos los problemas que aquejan a México es la corrupción y es uno de los temas que tenemos que atacar.**

**Por eso, este gobierno que encabeza Andrés Manuel y que ha pedido que el Congreso avale y que discuta políticas públicas que deberán de servir para conducir este país, yo quiero decirles que hoy este gobierno está consultando al pueblo, está consultando a los ciudadanos, escuchando sus voces, escuchando sus propuestas; tal vez sea muy poco el tiempo que hoy tenemos en el gobierno y, por eso todavía no hay respuestas.**

Escucho y he escuchado con seriedad todas las intervenciones, y yo quiero decirles que, en sexenios anteriores, que yo sepa no se consultaba para los diferentes temas o se simulaban foros, se decidían las políticas de manera unilateral, a lo mejor en el Congreso federal pudimos haber discutido entre los legisladores estos temas para integrar el Plan Nacional de Desarrollo.

Pero hoy, desde el Congreso federal en donde también es un Congreso diferente, es un Congreso que hoy tiene que trabajar y lo estamos haciendo de la mano de los ciudadanos, con la opinión del pueblo y, es cierto hay problemas, hay inseguridad, hay pobreza.

Yo he estado en otros foros y en discusiones con compañeros diputados de otros colores en las comisiones que participo, y luego nos han dicho: ya no mencionen, ya no digan, ya estamos hartos que nos echen la culpa, pues lo tenemos que decir son problemas que nos heredaron y que no se van a resolver de la noche a la mañana, nada más porque llegó otro gobierno.

Se necesita establecer políticas públicas integrales que atiendan la raíz de los problemas señoras y señores y, por eso, yo quiero decirles que en Encuentro Social estamos preocupados y hoy vengo en representación de mi coordinadora, pero quiero decirles que estamos dispuestos a seguir trabajando arduamente de lado de los ciudadanos.

Se acabó el proyecto neoliberal que duró 36 años; yo hago muchas asambleas en mi distrito y me encuentro con que muchos ciudadanos hasta pensaban que estaban muy bien muchas prácticas que se llevaban a cabo; yo me encuentro con esa práctica.

Hay gente que piensa que estaban bien las cosas, pues ahora hay que cambiar esa forma de pensar y no es fácil; hay que concientizar también a los ciudadanos, algunos son muy conscientes, pero algunos que pensaban que estaban muy bien las cosas, pues hay que decirles que no y convencerlos porque tenemos a partir del día primero de julio del año pasado un nuevo gobierno, y tenemos un nuevo México.

Por eso quiero decirles que con lo que estamos haciendo desde el gobierno y desde las cámaras, lo que intentamos y vamos a buscar es que se establezca una nueva forma de gobierno. No se trata nada

más de cambiar de personas o de color o de partido; se trata de cambiar las prácticas, se trata de establecer políticas públicas que benefician a todos.

Y en las diferencias que luego tenemos de opinión, yo siempre he planteado que tenemos que encontrar un punto de equilibrio. Hace poco estuve en un foro donde un diputado defendía mucho a los grandes productores a los que se dedican a la agricultura comercial y decía: “para que le dan apoyos a los del sur-sureste si ni producen, los que producimos hoy, nosotros vamos a producir una economía para ayudarles a los que no producen”, o sea, como si no existieran los pobres de este país.

Yo creo que por eso tenemos que encontrar un punto de equilibrio para los que se dedican a los grandes negocios, a los medianos y a los pequeños también hay que tomarlos en cuenta en las políticas públicas.

Por eso estamos hoy aquí y agradezco mucho la invitación, muchas gracias a todos y felicidades por este foro a todos los veracruzanos y a todos los panelistas que nos hicieron el favor de participar. Por supuesto que tomaremos en cuenta sus opiniones que ustedes han vertido aquí.

Muchas gracias a todos y a todas.

--ooOoo--